

## Ploemeur cyclos sur les routes - Ploemeur

mercredi 07 septembre 2011



Ploemeur cyclos compte 54 adhérents dont 6 femmes qui se retrouvent tous -les dimanches et deux fois par semaine pour des sorties loisir conviviales, « **Chez nous, il y en a pour tous les goûts. On ne privilégié pas la compétition si ce n'est pour soi-même** » déclare Jacky Vernanchet, le président. Pour que chacun puisse évoluer à son rythme, des groupes de niveau sont créés, ainsi chacun a la satisfaction de ne pas terminer épuisé.

Autre point positif pour les responsables de l'association, l'arrivée de jeunes. « **Ils ont découvert notre club par le biais de notre site internet, c'est une grande satisfaction pour les adhérents** ». Par ailleurs, les cyclos essaient de s'intégrer au tissu associatif ploemeurois. Ils seront présents au prochain forum des associations et à la fête du sport le samedi 10 septembre. Une sortie commune avec le club de Larmor est prévue le 25 septembre.